
L’INTERVIEW DES  

COACHS DE LA PH…. 

PIERRE GEEVERS & CEDRIC MAUCO 

1) Pierre, tu es arrivé au club cette saison. Peux-tu nous dire un mot sur ton arrivée et quel est ton 

rôle ? 

Je suis tout d’abord très heureux d’avoir intégré le club de l’US  

Colomiers, je tiens à remercier l’ensemble des entraîneurs et dirigeants 

 qui m’ont permis de me sentir rapidement à l’aise pour commencer  

à travailler sereinement. C’est en particulier grâce à Cédric, Momo et  

à tous les joueurs du groupe PH, que je me suis senti rapidement  

intégré. Cette année je travaille en binôme avec Cédric sur l’équipe  

sénior niveau PH. 

 

2) Cédric, que penses-tu de ton groupe pour cette saison et de la  

préparation d’avant-saison ? 

À l'intersaison, nous avons fait face à de nombreux arrêts de joueurs historiques du club comme Momo 

Hanine ou encore les frères De Guglielmo. Il a fallu donc les remplacer numériquement et qualitativement. 

Pour cela nous avons fait appel en partie au vivier columérin avec des montées de U19 en seniors et quelques 

recrues extérieures. 

Le groupe est nombreux mais il le faudra pour jouer sur les 2 tableaux: championnat et coupe. 

Cette année, nous avons pris le parti de commencer plus tôt afin d'arriver au début de la compétition en 

forme. La préparation s'est très bien déroulée et les gars ont bien bossé même si les résultats des matches 

amicaux sont négatifs. 



3) Pierre, une défaite à domicile face à l’Isle en Dodon et une belle victoire à l’ELPY. 

Comment juges-tu ce début de saison ? 

C’est un bon début de saison sur le plan du jeu, on a été capable de faire jeu égal voire d’être au dessus  

pendant une période face à l’Isle en Dodon. Cette équipe avait déjà 2 matchs officiels dans les jambes  

contrairement à nous. Le match contre ELPY a permis de rassurer les joueurs sur le niveau de l’équipe et de  

permettre à nos attaquants de se libérer. Maintenant, nous devons être plus maîtres du rythme de la rencontre  

et d’être moins fébriles défensivement. Cela aurait pu être mieux sur le plan comptable c’est sûr mais il faut 

 être persuadé que les résultats viendront grâce à la qualité de notre jeu, et sur ce point Cédric et moi sommes 

 satisfaits. 

 
4) Cédric, un gros match samedi à Capitany face à Seysses Frouzins ?  

Comment appréhendes-tu cette rencontre ? 

Oui le début de championnat est costaud mais je pense que l'année entière sera sur le même tempo avec de 

 belles équipes. Seysses en fait partie et fait office, selon moi, de favori de la poule au même titre que  

l’Isle en Dodon. Ce match n'est pas un tournant, ce match n'est pas particulier. Il s'inscrit juste dans la  

continuité du travail entrepris avec Pierre Geevers et Momo Aït-Ali et l'ensemble du groupe. 

 

5) Pierre et Cédric, quelles sont vos ambitions pour cette saison ? 

P.G: Les ambitions de l’équipe ont découlé des entretiens avec les joueurs. Nous souhaitons développer un 

jeu offensif fait de possession de balle en lien avec le projet du club mis en place par Patrice Maurel. D’un 

point de vue classement, nous voulons assurer le maintien rapidement pour ensuite finir dans les 5 premières 

équipes de notre poule. Pour en terminer, cette saison doit être dans tous les cas marquée par le plaisir de 

faire partie de ce groupe PH et que l’ensemble des joueurs et dirigeants soit heureux de venir au club. 

 

C.M: L'ambition est avant tout celle du groupe. L'ambition est de se maintenir le plus vite et jouer le haut du 

tableau par la suite. Au niveau du club, il est intéressant que nous nous maintenions à ce niveau car nous 

sommes un tremplin idéal pour que nos jeunes s'aguerrissent et goûtent au niveau senior. 

 

 


